



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

LA VERDAD 

04/11/2022

LEGISLATIVO



De pena ajena, encuesta del INE: AMLO

“De pena ajena” calificó el presidente Andrés Manuel López Obrador la encuesta del Instituto Nacional Electoral (INE) para conocer la opinión de la población sobre la reforma electoral que envió hace unos meses al Congreso.

Desde Palacio Nacional, el titular del Ejecutivo señaló que los resultados de la encuesta que realizó este órgano electoral en septiembre pasado no los dieron a conocer en su momento, porque éstos no les favorecían.

<https://laverdadnoticias.com/politica/De-pena-ajena-encuesta-del-INE-AMLO-20221103-0034.html>